

Sujet: Aménagement pointe nord

Message:

Bonjour,

Aucun des deux propositions (Proment et Ville de Mtl) est acceptable. Il n'y a aucun espace vert, pas de parc, pas de terrain de jeux, terrain de tennis, espace libre avec table,...

Il y a déjà de gros problème de stationnement et déjà la densité de population est trop grande pour l'espace.

Combien de mètre carré de terrain il y aura par habitant?

Il faut penser au génération futur pas seulement au revenu à court terme pour le promoteur et à long terme pour la ville!

Il faut reboiser pour atténuer la pollution auditive et conserver les espaces vert pour conserver la vocation des slogans utiliser pour faire la promotion "ou il fait bon vivre en nature près du fleuve"

Pierre Therrien